

-----Original-Nachricht-----

**Von:**

**Betreff:** Parkplätze

**Datum:** 22.11.2017, 16:44 Uhr

**CC:**

Liebe Stadtverwaltung

bei uns in Braunsfeld am Pauliplatz wird das Parken für uns Anwohner immer schwieriger und daher sollten Möglichkeiten von vorhandener Fläche zum parken genutzt werden.

In der Paulistrasse in Höhe Hausnummer 42 sind früher zwischen den Bäumen Parkplätze gewesen.

Nachbarn erzählten uns, dass der Anwohner vor den ehemaligen Parkplätzen durch eine Spende für den Spielplatz in der Paulistrasse als Gegenleistung die Parkplätze mit Grün bepflanzt bekam.

Nun gibt es diesen Anwohner nicht mehr und somit kann gehandelt werden.

Bitte prüfen Sie die Fläche und lassen wieder dort Parkplätze entstehen.

Anbei Bilder die mein Anliegen sehr deutlich machen.

Mit freundlichen Grüßen